

PELITA

Waiten Gwijangge: Kalau Sa Lihat Kostrad di Jalan, Sudah Pasti Pos Senyum Untuk Warga Keneyam

Agung widodo - NDUGA.PELITA.WEB.ID

Sep 18, 2023 - 18:55



Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Yakni Melalui Program Pos Senyum Berbagi Paket Sembako.

NDUGA- Tiga bulan sudah Pasukan Pandawa Kostrad yang dipimpin Bang Alex bertugas di wilayah Kabupaten Nduga Bawah, tepatnya di Kota Keneyam.

Komitmen untuk memberikan kebahagiaan bagi masyarakat yang di daerah penugasan telah di gelorakan oleh Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, yakni melalui program Pos Senyum berbagi paket sembako.



Kegiatan bakti sosial dengan memberikan paket sembako berisi beras, mie instan, gula dan kopi di gelar secara rutin setiap 2 kali dalam seminggu tersebut telah menjadi buah bibir dan idola bagi masyarakat Kota Keneyam.

Terlihat, kegiatan yang digelar pada hari Senin Siang(18/9/2023) dengan cuaca terik, membawa satu karung berisi 100 paket sembako, dalam waktu kurang dari 30 menit ludes diserbu masyarakat, anak-anak juga dapat.



Komandan Pasukan Pandawa Kostrad Bang Alex dalam keterangannya

mengatakan, sudah tiga bulan bertugas di wilayah Kota Keneyam, tak ada hentinya kegiatan "Pos Senyum" ini akan terus dilaksanakan hingga penugasan selesai.

Lanjutnya, selain komitmen kami sejak awal untuk hadir membawa kebahagiaan, kegiatan ini juga sekaligus wujud kepedulian Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad terhadap masyarakat di wilayah penugasan.

"Dari kami datang ke Keneyam, kami sudah buat kegiatan ini untuk masyarakat, dulu waktu masih baru masih menjadi hal yang langka disini, tapi saat ini jadi idola, 30 menit langsung habis di serbu masyarakat," ungkap Dansatgas.

Sementara Waiten Gwijangge salah satu warga asli Keneyam mengungkapkan rasa senang dan bahagianya, karena setiap dua kali dalam seminggu pasti ada kegiatan bagi sembako dari Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411 Kostrad.

"Sa hampir setiap ada pembagian sembako di jalan saya datang, senang diperhatikan oleh Pasukan Kostrad, sering buat acara untuk masyarakat Keneyam," ucap Waiten.

Dulu itu tidak ada, sambung Waiten, baru sekarang ada bagi-bagi sembako dua kali dalam seminggu, biasanya itu jalan kerumah-rumah, biasa ada di depan Pos Kotis Keneyam.



"Saya berterima kasih dengan Satgas 411 Kostrad, tentunya kegiatan ini sangat membantu masyarakat dan bermanfaat sekali," ucapnya.

Disela-sela kegiatan, Ksatria Pandawa Kostrad selalu menyampaikan kepada masyarakat yang datang ke Pos Senyum, jika ada sayur atau hasil kebun bisa dijual ke pos, mau berobat juga bisa datang ke Pos Kotis tidak perlu takut, semuanya siap membantu masyarakat Keneyam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad